

## **BAB III**

### **METODOLOGI PENELITIAN**

#### **A. Pendekatan dan jenis penelitian**

Metode dasar yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Metode deskriptif berarti memusatkan diri pada pemecahan-pemecahan masalah yang aktual dan data yang dikumpulkan mula-mula disusun, dijelaskan dan kemudian dianalisa.<sup>1</sup>

Penelitian deskriptif adalah pengolahan data menjadi sesuatu yang dapat diutarakan secara jelas dan tepat dengan tujuan agar dimengerti oleh yang tidak langsung mengalaminya sendiri. Sehingga yang dimaksud dengan penelitian deskriptif adalah sebuah pendekatan terhadap sesuatu perilaku, fenomena, peristiwa, masalah atau keadaan tertentu yang menjadi object penyelidikan.<sup>2</sup>

Penelitian deskriptif hanya menggambarkan dan meringkaskan berbagai kondisi, situasi atau berbagai variabel. Penelitian deskriptif ini berkaitan dengan pengumpulan data untuk memberikan gambaran atau penegasan suatu konsep atau gejala, juga menjawab pertanyaan-pertanyaan sehubungan dengan status subyek penelitian pada saat ini.<sup>3</sup>

---

<sup>1</sup>Sritua Arief, *Metodologi Penelitian*, (Jakarta: UI-Press. 1993). 3.

<sup>2</sup>Dani Vardiansyah, *Filsafat Ilmu Komunikasi*, (Jakarta: Index, 2008), 9.

<sup>3</sup>I Made Wirartha, *Metodologi Penelitian Sosial Ekonomi*. (Yogyakarta: Andi, 2006), 154.

## B. Sumber Data

Data adalah catatan keterangan sesuai bukti kebenaran, bahan-bahan yang dipakai sebagai dukungan penelitian. Sumber data dalam penelitian ada dua yaitu, data primer dan data sekunder.

Adapun sumber data penelitian ini adalah data sekunder. Data sekunder merupakan sumber data penelitian yang diperoleh peneliti secara tidak melalui media perantara. Data sekunder pada umumnya dapat berupa bukti, catatan, atau laporan historis, majalah, artikel yang telah tersusun dalam arsip baik yang dipublikasikan dan yang tidak dipublikasikan.

## C. Teknik Pengumpulan Data

Dalam memperoleh data guna penelitian penulisan ini, maka perlu dilakukan proses pengumpulan data yang didalamnya terdiri dari informasi-informasi yang diterima oleh penulis baik dalam bentuk lisan maupun tulisan, maka penulis menggunakan beberapa metode pengumpulan data yang relevan dengan penganalisan masalah, yaitu :

1. Penelitian lapangan (*field research*) dilakukan dengan pengamatan langsung melalui observasi bagian keuangan, serta sejumlah informasi yang terkait, untuk mendapatkan informasi yang akurat dan lengkap yang berhubungan dengan penulisan ini.
2. Penelitian kepustakaan (*library research*) penulis menggunakan beberapa teori dari literatur-literatur yang berhubungan dengan masalah yang akan dibahas, baik berupa buku, artikel, hasil

wawancara, ataupun karya tulis lain yang dikeluarkan oleh pihak tertentu ataupun oleh pihak perusahaan yang dapat menjadi informasi pendukung.

#### **D. Analisis Data**

1. Menghitung *Return on Equity* (ROE), *Return on Investment* (ROI), Rasio kas, *Current ratio*, *Collection Periods*, perputaran persediaan, *total assets turn over* (TATO), dan modal sendiri terhadap total aktiva.
2. Setelah dihitung dengan menggunakan Rasio keuangan, maka selanjutnya dilakukan penilaian terhadap bobot standar industry perusahaan.
3. Setelah dihitung dan diukur dengan menggunakan bobot standar industri, selanjutnya akan dilakukan analisis untuk mengetahui apakah kinerja keuangan baik atau tidak sesuai dengan bobot yang telah ditentukan.